

Más de 300 migrantes irregulares entran a diario a Chile por pasos no habilitados en zona fronteriza de Colchane

Más de 300 migrantes irregulares ingresan a diario por pasos no habilitados en la zona fronteriza de Colchane, acusó el alcalde de dicha localidad limítrofe con Bolivia, Javier García.

El edil manifestó, además, que sólo este 2024 han atendido más de 800 extranjeros migrantes en la pequeña posta de la comuna, heridos, muchos de ellos, por las condiciones climáticas, teniendo que asumir todos los costos asociados, sin apoyo del gobierno central en esta materia.

Sumado a esto, el jefe comunal indicó que la migración continúa registrándose de manera masiva, ya no por pasos cercanos



al complejo, sino más bien por pasos hacia el sur, donde quienes, principalmente de nacionalidad venezolana, ingresan de manera irregular, donde no habría vigilancia militar y policial.

Detallando que existen dece-

nas de vehículos que, de manera impune, se apostan en estos puntos para esperar a los extranjeros y trasladarlos a otros puntos de la región, sacándolos de la zona altiplánica.

"No ha disminuido la cantidad

de personas que ingresan diariamente. Lamentablemente, hoy día no tenemos una cifra exacta, porque solamente nosotros podemos decir que en el consultorio de Colchane se ha atendido, desde enero a la fecha, 814 atenciones de urgencia a migrantes", sostuvo el jefe comunal.

De acuerdo a las funcionarias de Migración, en la región, más del 80% de los migrantes que ingresan irregularmente al país, lo hacen por la zona de Colchane, en Tarapacá, existiendo un importante número de ellos solicitando refugio en Chile.

BioBioChile